

MINISTERIO DE AGRICULTURA ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION del Distrito Forestal de Segovia por la que se publica relacion de admitidos a examen para ingreso en el Cuerpo de Guardia Forestal del Estado, hora y local donde han de celebrarse los exámenes y Tribunal que ha de juzgarlos.

El día 10 de febrero próximo darán principio, a las diez horas en las oficinas de este Distrito Forestal, plaza de Guevara, número 1 los ejercicios de oposiciones a ingreso en el Cuerpo de Guardia Forestal del Estado, según convocatoria anunciada en el «Boletín Oficial del Estado» número 228, correspondiente al día 23 de septiembre de 1961.

Los aspirantes admitidos para tomar parte en dichas oposiciones son los que a continuación se relacionan:

Francisco Casado Crespo.
Eleuterio Sanz de Frutos.
Félix García Sainz.
Agustín Huerta Benito.
Felipe Rodríguez Sanz.
Melchor Marino Cristóbal.
Francisco de Miguel Martín.
Constantino Martín Martín.
Amancio Trímbo Chinarro.
Leovigildo Flox Mora.
Enrique Herranz Benito.
José Domingo Andrés.
Anjel Ruiz Moral.
Valentín Gómez Gómez.
Arsacio Bermejo Resina.

Queda eliminado de la convocatoria el aspirante Gregorio Rufo Espinosa, por haber llegado su instancia fuera de plazo.

Antes de la fecha de los exámenes, los aspirantes que no lo hubieran hecho deberán abonar en la Habilitación de este Distrito la cantidad de cien pesetas por derechos de examen y asimismo presentarán los títulos de Capataces Forestales o certificaciones de haber terminado los estudios.

El Tribunal examinador estará constituido por los siguientes señores:

Don Jesús María de Yraola y Palomeque, Ingeniero Jefe de Montes como Presidente.

El Jefe u Oficial de la Guardia Civil que designe la Comandancia

Don Francisco Sanz Fernández, Ayudante de Montes, como Secretario

En el plazo de quince días se podrán presentar por los aspirantes las reclamaciones que estimen oportunas.

Segovia, 13 de diciembre de 1961.—El Ingeniero Jefe, Jesús María de Yraola.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Huelva referente a la convocatoria y cuestionario para la provisión, en propiedad, de una plaza de Oficial de la Escala Técnico-Administrativa para ser adscrita a la Secretaría de esta excelentísima Corporación.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Huelva» números 286 y 291, de fechas 19 y 26 de diciembre de 1961 figuran insertas la convocatoria y cuestionario para la provisión, en propiedad de una plaza de Oficial de la Escala Técnico-Administrativa para ser adscrita a la Secretaría de esta excelentísima Corporación, dotada con el sueldo base anual de 18.000 p. setas, Ayuda Familiar y demás derechos y beneficios establecidos en favor de sus funcionarios.

En la convocatoria antes citada figuran las bases, normas y ejercicios que han de regir para la provisión de la plaza de referencia, con indicación de las circunstancias, documentos y requisitos para tomar parte en la oposición convocada siendo el plazo de presentación de instancias el de treinta días hábiles, contados a partir del siguiente al de la publicación de este extracto de la convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo que se hace público para general conocimiento.

Huelva 27 de diciembre de 1961.—El Presidente, Francisco Zorrero Bolaños.—El Secretario general accidental, José-Cruz Millana Soriano.—5.626.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Valencia por la que se hace público el Tribunal calificador del concurso restringido para proveer una plaza de Administrador de Rentas y Exacciones.

El Tribunal que ha de juzgar este concurso ha quedado constituido de la siguiente forma:

Presidente: Titular, don Manuel Vilar Sancho, Teniente de Alcalde.—Suplente, don José Duato Gómez-Novella, Teniente de Alcalde.

Secretario: Titular, don Rafael Rodríguez-Moñino y Rodríguez, Secretario general de la Corporación.—Suplente, don Francisco Rodríguez-Haro, Oficial Mayor

Vocales: Don Enrique Sánchez Serrano y doña Matilde Camy Sánchez-Cañete, representantes titular y suplente, respectivamente de la Dirección General de Administración Local.

Don Ramón Trias Faras y don Simón Cano Denia, titular y suplente, del Profesorado Oficial del Estado.

Don Manuel Martínez Pérez-Lurbe, Abogado Jefe de la Abogacía del Estado.

Valencia, 15 de diciembre de 1961.—El Alcalde.—5.442.

III. Otras disposiciones

PRESIDENCIA DEL GOBIERNO

ORDEN de 19 de diciembre de 1961 por la que se disponen emisiones especiales de sellos de correo «Ayuda a Sevilla», en las provincias de Fernando Poo, Iñi, Río Muni y Sahara.

Ilmo. Sr.: Los daños producidos por las recientes inundaciones en la capital de Sevilla han promovido un movimiento de solidaridad nacional en ayuda de su población. Nuestras provincias africanas se han unido desde el primer momento al deseo unánime de contribuir a la reparación de tan graves quebrantos, y además de sus aportaciones directas a la suscripción abierta con aquel fin, han de complementarlas con otros recursos.

En su virtud, esta Presidencia del Gobierno ha tenido a bien disponer:

1.º Se autorizan emisiones especiales de sellos de correo «Ayuda a Sevilla», en las provincias de Fernando Poo, Iñi, Río Muni y Sahara.

2.º Cada una de estas cuatro emisiones constará de las siguientes clases, valores y número de unidades:

De 50 céntimos, 1.050.000 unidades.

De 1 peseta, 1.050.000 unidades.

3.º Esta Presidencia del Gobierno establecerá las bases y porcentajes aplicables para obtener la cuantía de la Ayuda, la cual podrá ser satisfecha, a título de subvención, con imputación al respectivo Presupuesto de Gastos, previa la concesión del crédito necesario por la cantidad equivalente a la que se hubiere liquidado para la Ayuda.

4.º Estos sellos entrarán en circulación en la fecha que se fije por esta Presidencia del Gobierno.

5.º Los temas a representar serán: Para las provincias de Fernando Poo y Río Muni, motivos de imaginaria religiosa típica; para la de Itim, la Torre del Oro; y para la del Sahara, la Giraldilla. Se autoriza a la Dirección General de Plazas y Provincias Africanas para la convocatoria de un concurso público, a fin de obtener dibujos originales, modelos, con sujeción a los expresados temas.

6.º La confección de estos sellos será encomendada a la Fábrica Nacional de Moneda y Timbre, la cual recibirá de la Dirección General de Plazas y Provincias Africanas los modelos correspondientes, conviniéndose igualmente con ella todas las características esenciales o accesorias a que habrán de sujetarse las labores.

Las planchas, una vez terminada su utilización serán destruidas.

7.º La expendición de estos sellos tendrá lugar en las oficinas de las respectivas provincias. Sin embargo, a fin de facilitar su adquisición con fines filatélicos, se expendirán también en la Oficina Filatélica de la Dirección General de Correos y Telecomunicación.

8.º Se autoriza la entrega, con carácter gratuito, a la Dirección General de Correos y Telecomunicación, de mil unidades de cada una de las clases de sellos emitidos, destinadas al cumplimiento de los compromisos internacionales.

9.º La reimpresión o mixtificación de estos sellos por particulares se considerarán actos delictivos, que serán perseguidos con arreglo a las disposiciones vigentes.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.
Dios guarde a V. I. muchos años.
Madrid, 19 de diciembre de 1961.

CARRERO

Ilmo. Sr. Director general de Plazas y Provincias Africanas.

ORDEN de 21 de diciembre de 1961 por la que se aprueba el proyecto definitivo de Central Lechera en Ciudad Real (capital), presentado por la Entidad adjudicataria «Cooperativa Lechera Manchega», y se amplía el plazo para la terminación de las obras e instalaciones de la Central de referencia.

Excmos. Sres.: Visto el proyecto definitivo de la Central Lechera de Ciudad Real (capital), adjudicada a la «Cooperativa Lechera Manchega», presentado por dicha Entidad ante la Comisión Consultiva Provincial en virtud de lo dispuesto por la Orden de esta Presidencia de 17 de octubre de 1959, resolutoria del concurso de Centrales Lecheras en la precitada capital; de conformidad con los informes emitidos por las Direcciones Generales de Sanidad y de Ganadería.

Esta Presidencia del Gobierno, a propuesta de los Ministros de la Gobernación y de Agricultura, ha tenido a bien disponer:

Primero.—La aprobación del proyecto definitivo de Central Lechera en Ciudad Real (capital) presentado por la Entidad adjudicataria, «Cooperativa Lechera Manchega».

Segundo.—La ampliación hasta el 31 de diciembre de 1962 del plazo para la terminación de las obras e instalaciones de la Central Lechera.

Lo que comunico a VV. EE. para su conocimiento y efectos.
Dios guarde a VV. EE. muchos años.
Madrid, 21 de diciembre de 1961.

CARRERO

Excmos. Sres. Ministros de la Gobernación y de Agricultura.

ORDEN de 22 de diciembre de 1961 por la que se dispone la aprobación de los prototipos de básculas automáticas denominados «Rafels», de 25 y 100 kilogramos.

Ilmos. Sres.: Vista la petición interesada por don Francisco Rafels Castells, domiciliado en Barcelona, calle Coll Blanch número 102, en solicitud de aprobación de los prototipos de básculas automáticas denominados «Rafels», de 25 y 100 kilogramos de alcance, fabricados en sus talleres.

Esta Presidencia, de acuerdo con las normas previstas en el artículo 10 del Reglamento para la ejecución de la Ley de Pesas y Medidas, aprobado por Decreto de la Presidencia de 1 de fe-

brero de 1952 («Boletín Oficial del Estado» del día 13), y con el informe emitido por la Comisión Permanente de Pesas y Medidas ha resuelto:

1.º Autorizar en favor de don Francisco Rafels Castells los prototipos de básculas automáticas denominados «Rafels», de 25 y 100 kilogramos de alcance cuyo precio máximo de venta será de 12.000 y 11.500 pesetas, respectivamente.

2.º La aprobación de los prototipos anteriores queda supeditada al cumplimiento de todas y cada una de las condiciones de carácter general aprobadas por Orden de la Presidencia del Gobierno de 11 de julio de 1956 («Boletín Oficial del Estado» de 6 de agosto).

3.º Las básculas correspondientes a los prototipos aprobados llevarán un placa indicadora, en la que consten:

a) El nombre de la Casa constructora y la designación del prototipo.

b) El número de orden de fabricación del aparato, el cual ha de ir grabado también en una de sus piezas principales, cruz o soporte de esta.

c) El alcance máximo del aparato.

d) Su apreciación o sensibilidad.

e) Fecha del «Boletín Oficial del Estado» en que aparezca publicada la aprobación del prototipo.

4.º La presente Orden deberá ser publicada en el «Boletín Oficial del Estado» para conocimiento general.

Lo que comunico a VV. II para su conocimiento y cumplimiento.

Dios guarde a VV. II muchos años.

Madrid, 22 de diciembre de 1961.

CARRERO

Ilmos. Sres. Directores generales del Instituto Geográfico y Catastral y de Industria.

ORDEN de 22 de diciembre de 1961 por la que se aprueba el prototipo de contador de electricidad denominado «A E G», tipo «B 11 G», trifásico, de tres hilos.

Ilmos. Sres.: Vista la petición interesada por «A E G Ibérica de Electricidad, S. A.», domiciliada en esta capital, avenida de Calvo Sotelo, número 17, en solicitud de aprobación del prototipo de contador de electricidad denominado «A E G», tipo «B 11 G», trifásico, de tres hilos, de las características: 3 × 10 A, 3 × 220 V 50 periodos fabricado en sus talleres.

Esta Presidencia, de acuerdo con las normas previstas en el Decreto de 12 de marzo de 1954 y con el informe emitido por la Comisión Permanente de Pesas y Medidas, ha resuelto:

1.º Autorizar en favor de «A E G Ibérica de Electricidad, Sociedad Anónima», el prototipo de contador de electricidad denominado «A E G» tipo «B 11 G», trifásico, de tres hilos, de las características: 3 × 10 A, 3 × 220 V, 50 periodos, cuyo precio máximo de venta será de 1.178,75 pesetas.

2.º La aprobación del prototipo anterior queda supeditada al cumplimiento de todas y cada una de las condiciones de carácter general, aprobadas por Orden de la Presidencia del Gobierno de 11 de julio de 1956 («Boletín Oficial del Estado» de 6 de agosto).

3.º Los contadores correspondientes al prototipo aprobado llevarán una placa indicadora, en la que conste:

a) El nombre de la Casa constructora y designación del sistema y tipo del contador.

b) Número de orden de fabricación del aparato, que deberá, además estar marcado en una de las piezas interiores del mismo.

c) Clase de corriente para la que debe ser empleado el contador; condiciones de la instalación, características normales de la corriente para la que se ha de utilizar, número de revoluciones por minuto que corresponden a un kilovatio hora.

d) Fecha del «Boletín Oficial del Estado» en que se publique la aprobación del prototipo.

4.º La presente Orden deberá ser publicada en el «Boletín Oficial del Estado» para conocimiento general.

Lo que comunico a VV. II, para su conocimiento y cumplimiento.

Dios guarde a VV. II muchos años.

Madrid, 22 de diciembre de 1961.

CARRERO

Ilmos. Sres. Directores generales del Instituto Geográfico y Catastral y de Industria.